



Ve Sheinbaum con buenos ojos inclusión de Monreal y Noroña como 'corcholatas'

CIUDAD DE MÉXICO (ADRIÁN JIMÉNEZ).- Ante la apertura de Morena para que el senador Ricardo Monreal y el diputado Gerardo Fernández Noroña puedan ser incluidos como "corcholatas" de este instituto político rumbo a las elecciones presidenciales de 2024, la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum avaló sean considerados.



En conferencia de prensa, la mandataria local dijo que puede haber diferencias entre los contendientes por la candidatura presidencial, pero ello no implica que tengan que salir del partido.

Sheinbaum Pardo pidió a sus compañeros de partido ser congruentes cuando se habla de unidad y actuar en consecuencia, incluso invitó al senador Monreal, si así lo desea y en el marco de la ley, ofrecer una conferencia en la Ciudad de México.

"Por supuesto hasta podría decirle a Ricardo que viniera por si quiere hacer una conferencia en la ciudad, estamos abiertos, no tengo ningún problema, al revés", indicó.

<https://mvsnoticias.com/nacional/cdmx/2023/1/18/ve-sheinbaum-con-buenos-ojos-inclusion-de-monreal-norona-como-corcholatas-580061.html>